



たんぽぽ

北里学級は、北里大学病院と相模原市教育委員会の協力により1974年に開設された、市内唯一の院内学級です。



今年（卯年）の目標を立てました

卯年の目標

今年（卯年）は、うさぎのイメージのうさぎ、跳躍力に長けていることから飛躍や向上の象徴と称され、「さらなる飛躍の年」と言われているそうです。

1月11日から3学期が始まりました。卯年が向上する年であることを話した後に、一人ひとりが目標とすることをめあてカードに書きました。学習のめあて、健康についてのめあてなど、それぞれによく考えて書きました。きっと良い一年になることでしょう。

小学部

- ・健康で元気にすごす
- ・インスリンを頑張る
- ・算数で分数と小数の組み合わせさせた問題を頑張りたい

中学部

- ・新しい高校生活に慣れる
- ・卒業式のうたを頑張る
- ・入院しない1年



うれしいおたより

北里学級の廊下の掲示板には、子どもたちの作品が掲示してあります。入院している患者さんや北里のスタッフの方々に、子どもたちが頑張っている姿を見ていただいています。先日、退院した患者さんから、かわいいぬいぐるみと一緒に心温まるお礼のお手紙をいただきました。早速子どもたちに見せると、皆、嬉しい気持ちになり、返事を出そうということになりました。これからも掲示板からの発信を大切にしていきたいです。



いただいた お手紙より(抜粋)

夫が北里大学病院に大変お世話になりました。夫も私も北里学級に貼られている作文などに支えられました。ありがとうございました。

お人形にチョコちゃんの名前を付けました。おかげでお勉強を頑張れました。これからもたくさん勉強して頭がよくなりたいです。

先生が手紙を読んでくれて、そんなことがあったんだ、と思いました。うさぎのぬいぐるみをくれてありがとうございました。

1月のお楽しみ会

1月のお楽しみ会は「ユーモレスク」(ドヴォルザーク作曲)を平良先生のバイオリン演奏で聴いたり、松ぼっくりの工作をしたりして、素敵なひと時を過ごしました。



美しい音色にうっとり聞き入りました。



耳をつけるね



しっぽもあるよ